

Kiessee fest in Hand der Kanufahrer

GÖTTINGEN. Zum elften Mal richtet die TWG 1861 die Kanu-Landesmeisterschaften auf der Kurz- und Mittelstrecke aus. Die Meister werden am 4. und 5. Juni während der 36. Kiessee-Regatta gesucht. Die ersten Rennen starten am Sonnabend um 10 Uhr, am Sonntag sitzen die rund 250 Kanuten aller Altersklassen bereits ab 8 Uhr in ihren Booten. Die Athleten reisen aus Niedersachsen und benachbarten Bundesländern an und kämpfen um Landes- und Bezirksmeistertitel. Gemeldet haben 16 Vereine aus Berlin, Bremen, Hamburg, Niedersachsen, Sachsen-Anhalt und Schleswig-Holstein. Die Veranstaltung beginnt am Sonnabend mit den Vorläufen auf der 500-Meter-Strecke. Gegen 16.30 Uhr beginnen die Langstrecken-Wettkämpfe über 2000 und 5000 Meter. Am Sonntag folgen die Endausscheidungen über 200 und 500 Meter. Den Anfang macht die Herrenleistungsklasse, gefolgt von Jugend, Schülern, Junioren und der Damenleistungsklasse. Am Nachmittag ermitteln in den Endläufen alle Altersklassen ihre Landes- und Bezirksmeister auf den kurzen Strecken. Von Gastgeber TWG 1861 gehen zehn Kanuten an den Start. *r/bam*